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ATA DA TERCEIRA (3ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO (2º) PERÍODO  LEGISLATIVO DE 

DOIS MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA 
 
Realizou-se aos oito (8) dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove horas e 1 

trinta minutos (09h30), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá/RN, sito à  Praça Tomaz Pereira, 2 

número onze (11), a terceira (3ª) sessão ordinária do segundo (2º) período legislativo da décima 3 

oitava (18ª) legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão foi presidida pelo 4 

vereador João Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador José Maria Gomes e 5 

secretariada pelo vereador Francisco de Assis dos Santos. Havendo quórum regimental, o 6 

presidente João Maria Alexandre declarou aberta a terceira (3ª) sessão ordinária. Na ocasião, a 7 

chamada foi realizada pelo vice-presidente para todos os vereadores que estiveram presentes: 8 

Álvaro Breno Araújo Bezerra, Francisco de Assis dos Santos, João Maria Alexandre, José Maria 9 

Gomes e Maria Claudicéia Simões de Maria (forma remota). O presidente João Maria Alexandre 10 

justificou a ausência dos vereadores Rodolfo Guedes dos Santos, Vagton Luiz Silva de França e 11 

Felipe da Silva. Em seguida, o presidente João Maria Alexandre solicitou a dispensa da leitura das 12 

atas da sessões anteriores, que, respectivamente colocadas em discussão, não houve quem 13 

quisesse discutir ou retificar as atas que, submetidas à votação, foram aprovadas por unanimidade 14 

dos votos dos vereadores presentes. Abrindo o expediente, o primeiro secretário, o vereador 15 

Francisco de Assis dos Santos, realizou a leitura das matérias em pauta: Votação do Projeto de Lei 16 

nº 011/2024 do Poder Legislativo de autoria do vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual 17 

“Institui no âmbito do município de Cerro Corá/RN, prioridade de atendimento às pessoas 18 

portadoras de fibromialgia e dá outras providências.”; Apresentação do Projeto de Lei nº 003/2024 19 

do Poder Legislativo de autoria do Vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual “Estabelece 20 

normas gerais e critérios básicos para a implantação do Código de Meio Ambiente do Município de 21 

Cerro Corá/RN e dá outras providências.”; Requerimento nº 021/2024 do Gabinete do Vereador 22 

Francisco de Assis dos Santos, o qual “Requer da Administração Municipal de Cerro Corá, que seja 23 

providenciada a colocação de coletores de lixo do tipo conteiner fechado, a serem instalados na 24 

rua Manoel Tavares e ruas adjacentes do bairro Tancredo Neves.” Requerimento nº 022/2024 do 25 

Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual “Requer da Administração Municipal 26 

de Cerro Corá, que seja providenciada a acessibilidade para todos os poços tubulares que foram 27 

instalados nas diversas comunidades do município através de programas dos governos estadual e 28 

federal.”; Requerimento nº 005/2024 do Gabinete do Vereador João Maria Alexandre, o qual 29 

“Requer ao Executivo Municipal a extensão de rede elétrica para o prolongamento da Rua João 30 

Félix Sobrinho.”; Requerimento nº 021/2024 do gabinete da vereadora Maria Claudiceia Simões 31 

de Maria, o qual “Solicita ao Poder Executivo Municipal a pavimentação em frente ao novo Ginásio 32 

Poliesportivo Manoel Neto da Silva (O Netão).”; e Moção de Pesar nº 001/2024 do Gabinete da 33 

Vereadora Maria Claudicéia Simões de Maria à família de Luzineide Simões Gomes de Oliveira. O 34 

presidente João Maria Alexandre encaminhou o projeto de lei nº 003/2024 às comissões 35 

competentes. Foi iniciado, em seguida, o grande expediente, com a palavra facultada, por ordem 36 

de sorteio, ao vereador José Maria Gomes. O vereador iniciou sua fala cumprimentando a todos os 37 

ouvintes e os presentes da sessão. Em continuidade, parabenizou a equipe do Festival de Inverno e 38 

comentou sobre o turismo ocasionado pela festividade. Relatou que esteve com outros vereadores 39 

em Natal para visitação aos gabinetes dos deputados estaduais, a fim de obter recursos para o 40 

município. Igualmente esteve na CBTU para tratar sobre dispositivos que impeçam a passagem de 41 
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animais e afirmou que os trâmites da doação dos trilhos estão em andamento. Em seguida, a 42 

palavra foi facultada à vereadora Maria Claudicéia Simões de Maria, a qual iniciou sua fala 43 

cumprimentando a todos. Parabenizou o vereador José Maria Gomes pela iniciativa em buscar 44 

“mata-burros” para a cidade. Relatou que esteve no gabinete do deputado Gustavo Carvalho. 45 

Afirmou que o Festival de Inverno foi o maior de todos. Em continuidade, afirmou que o deputado 46 

Gustavo Carvalho assegurou o envio de emendas para a pavimentação das ruas do Município. 47 

Justificou seu requerimento apresentado na sessão. Em seguida, comentou sobre o seu aplicativo, 48 

que está com votação aberta para projetos. Relatou sobre as convenções partidárias realizadas no 49 

final de semana passado. Comentou sobre a obra da passarela e sobre o andamento dos trâmites. 50 

Ao finalizar sua fala, requereu moção de pesar para a família de Luzineide Simões Gomes de 51 

Oliveira. Logo após, o vereador Francisco de Assis dos Santos iniciou sua fala cumprimentando a 52 

todos. Solicitou a colaboração de todos os vereadores para a votação favorável ao projeto de lei nº 53 

011/2024 de sua autoria. Justificou seus requerimentos apresentados na sessão. Requereu o acesso 54 

na rua da lateral da Escola Manoel Belmino dos Santos. Igualmente solicitou a cessão de espaço do 55 

prédio público da fábrica de polpa de frutas para instituições que façam tal fabricação. Em 56 

continuidade, requereu a manutenção de todos os prédios públicos municipais que estão em 57 

desuso, principalmente escolas. O vereador José Maria Gomes solicitou parte na fala do vereador 58 

Francisco de Assis dos Santos, o qual concedeu-lhe o tempo. O vereador José Maria Gomes afirmou 59 

que os prédios de associações não são de responsabilidade do Poder Executivo, salvo se existir 60 

parceria entre o poder público e as instituições. Recomendou o leilão dos prédios públicos em 61 

desuso. O vereador Francisco de Assis dos Santos, ao retomar sua fala, relatou que existia contrato 62 

de comodato entre a fábrica de polpa e a prefeitura e que o imóvel se tornou propriedade do 63 

Município. Mostrou-se a favor de leilões e doações de prédios públicos e de prédios de associações, 64 

em desuso, a entidades filantrópicas. Ao finalizar sua fala, requereu informações ao setor de 65 

fiscalização da prefeitura sobre doações financeiras a associações. Ao término, o presidente João 66 

Alexandre convidou o vice-presidente José Maria Gomes para assumir a presidência a fim utilizar o 67 

uso da palavra. Assim sendo, o vereador João Alexandre iniciou sua fala cumprimentando a todos. 68 

Parabenizou todas as funcionárias da Casa Legislativa. Em seguida, solicitou apoio para a aprovação 69 

do seu requerimento apresentado na sessão. Agradeceu ao vereador José Maria Gomes pela ida a 70 

CBTU. Relatou que entrou em contato com o secretário de agricultura municipal para a colocação 71 

de “mata-burro” em frente à casa de Geraldo Bento. Relatou que visitou o diretor técnico do DNOCS 72 

e afirmou que serão entregues kits nos poços. Solicitou a reativação do poço na Serra de Santana e 73 

no Assentamento Santa Clara Vila “B”. Em seguida, comunicou que o cadastro de habitação urbana 74 

terminará no dia 18 (dezoito) de agosto. Comentou sobre o Festival de Inverno. Avisou que estará 75 

com o Superintendente do INCRA para resolver algumas situações dos assentados. Comentou sobre 76 

as convenções partidárias e sobre a utilização do voto pela população. Ao finalizar sua fala, desejou 77 

campanha limpa a todos os pré-candidatos. O vereador João Maria Alexandre, ao retomar a 78 

presidência, iniciou a ordem do dia: o Projeto de Lei nº 011/2024 do Poder Legislativo de autoria 79 

do vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual “Institui no âmbito do município de Cerro 80 

Corá/RN, prioridade de atendimento às pessoas portadoras de fibromialgia e dá outras 81 

providências.”, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; o Requerimento 82 

nº 021/2024 do Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual “Requer da 83 

Administração Municipal de Cerro Corá, que seja providenciada a colocação de coletores de lixo do 84 

tipo conteiner fechado, a serem instalados na rua Manoel Tavares e ruas adjacentes do bairro 85 
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Tancredo Neves.”, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; o 86 

Requerimento nº 022/2024 do Gabinete do Vereador Francisco de Assis dos Santos, o qual 87 

“Requer da Administração Municipal de Cerro Corá, que seja providenciada a acessibilidade para 88 

todos os poços tubulares que foram instalados nas diversas comunidades do município através de 89 

programas dos governos estadual e federal.”, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores 90 

presentes; o Requerimento nº 005/2024 do Gabinete do Vereador João Maria Alexandre, o qual 91 

“Requer ao Executivo Municipal a extensão de rede elétrica para o prolongamento da Rua João 92 

Félix Sobrinho.”, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; o Requerimento 93 

nº 021/2024 do gabinete da vereadora Maria Claudiceia Simões de Maria, o qual “Solicita ao 94 

Poder Executivo Municipal a pavimentação em frente ao novo Ginásio Poliesportivo Manoel Neto 95 

da Silva (O Netão).”, o qual foi aprovado pela unanimidade dos vereadores presentes; e a Moção 96 

de Pesar nº 001/2024 do Gabinete da Vereadora Maria Claudicéia Simões de Maria à família de 97 

Luzineide Simões Gomes de Oliveira, a qual foi aprovada pela unanimidade dos vereadores 98 

presentes. Não houve utilização dos dois minutos finais. Não havendo mais nada a ser tratado, o 99 

presidente João Maria Alexandre deu por encerrada a presente sessão e convidou para a próxima 100 

sessão ordinária a ser realizada no dia quinze (15) de agosto, em horário regimental. E, para constar, 101 

foi lavrada a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos vereadores 102 

da Câmara Municipal de Cerro Corá/RN. 103 
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